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令和５年度決算特別委員会 質問通告 

土木費 

 

１ 三 田 あきら 

１ 転居先の確保が困難な高齢者への支援について 

 ⑴ 区営住宅等の申し込み資格について 

 ⑵ 居住支援協議会について 

２ 再開発事業における公共施設管理者の同意について 

 ⑴ 保全の意義について 

 ⑵ 保全の原因について 

 ⑶ 行政の連続性について 

３ 樹木の維持管理について 

４ 放置看板対策について 

５ 水防出動に際して使用する車両の緊急自動車指定について 

６ その他 

 

２ 琴 尾 みさと 

１ 公園について 

⑴ 公園の掲示物の内容について 

 ⑵ 公園の芝生の状態を改善していくことについて 

⑶ その他 

 ２ その他 

 

３ とよ島くにひろ 

１ 赤坂二丁目の坂について 

滑り止め加工後の区の対応についての考えを伺う。 

 ２ その他 
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４ 丸山 たかのり 

１ 風水害の激甚化による区立公園の清掃等見直しについて 

２ 区民向け住宅における宅配ボックスの設置促進について 

３ その他 

 

５ 山野井 つよし 

１ 電線類地中化の推進について 

２ 品川駅港南口における朝の渋滞について 

環状第４号線の工事に伴う渋滞により、朝の都バスに運行の遅れが

生じているが区の見解は。 

 ３ その他 

 

６ 風 見 利 男 

１ 神宮外苑再開発の説明会の再度の開催要請について 

２ 青山通りの横断歩道（北青山三丁目～南青山三丁目）の移設・存続に

ついて 

３ 渋８８（都バス）の増便要請について 

４ 区道への掲示板設置について 

５ その他 

 

７ ませ のりよし 

１ お台場地区の歩道整備について 

⑴ お台場学園通りの歩道における照度改善について 

２ 都立お台場海浜公園について 

⑴ 東京都に対する今後の働きかけについて 

３ お台場における夜間騒音について 

⑴ 夜間騒音に対する根本的解決に向けての方針について 

４ 気候変動における児童遊園・公園の対策について 

⑴ 公園利用者の熱中症対策について 
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５ その他 

 

８ 石 渡 ゆきこ 

１ トポスデザイン（渋谷区立北谷公園で始まったＹＯＵＲ ＰＡＲＫ

など）を港区でも導入することについて 

利用者が活用アイデアや要望を直接公園内に設置されたＱＲコード

を利用して管理者に伝えることができる、ＹＯＵＲ ＣＡＮＶＡＳ 

ＰＡＲＫシステムを活用してはどうか。 

２ イチョウ並木の保全について 

事業者が提出した調査報告書で一部のイチョウが「衰弱傾向」と判断

されＤ評価されたことが報道された。事業者の対策に盛り込まれてい

ない「熱」対策を含め、港区との約束であるイチョウ並木の保全につい

て、今一度港区の見解を港区から事業者に伝えるべき。 

３ その他 

 

９ 白 石 さと美 

１ 土のうについて 

 ⑴ 土のうの配布状況について 

 ⑵ 土のうの廃棄について 

２ その他 

 

10 野 本 たつや 

１ 自転車事故削減の取組について 

２ 公開空地の活用について 

３ その他 

 

11 兵 藤 ゆうこ 

１ 人命の危機管理のための対応について 

２ ゲリラ豪雨の被害について 
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３ その他 

 

12 福 島 宏 子 

１ 区民にとって大切な公共交通「ちぃばす」の運用について 

ア 収支にかかわらず、区が責任をもって運行に努めること。 

イ 運行事業者と共に、賃金アップ、処遇改善に努めること。 

ウ 麻布東ルートの運行間隔を３０分に戻すこと。 

エ みたて団地への延伸を検討すること。 

オ 区有施設の閉館まで、終バスの時間を延長すること。 

カ 三田線三田駅前東京都障害者福祉会館側のバス停の移動及び上

屋とベンチの設置を急ぐこと。 

   キ 東麻布二丁目バス停の上屋とベンチの設置を急ぐこと。 

ク その他 

２ 赤羽橋駅自転車駐車場の設置を急ぐことについて 

 ３ 区内工事現場の仮囲い、防護柵の安全点検を強化することについて 

 ４ その他 

 

13 小 倉 りえこ 

１ 麻布通り暫定駐輪場跡地について 

２ その他 

 

14 玉 木 まこと 

１ 水害対策について 

⑴ 土のう置場の活用状況と増設について 

 ⑵ 地下鉄の完全防水型出入口の推進について 

⑶ 民間建築物への止水板設置の推進について 

２ 自転車通行空間について 

３ その他 
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15 新 藤 加 菜 

１ 新広尾公園ドッグランについて 

２ その他 

 

16 なかね  大 

１ 三田松坂児童遊園の移設について 

ア 事業者との協議について伺う。 

イ 区民の声が反映される児童遊園とする方向性について伺う。 

ウ 維持管理について伺う。 

２ その他 

 

17 土 屋  準  

１ お台場レインボーバスの臨時運行について 

２ エレベーター安全装置等設置助成事業について 

３ その他 

 

18 榎 本 あゆみ 

１ 芝浦の運河沿緑地について 

２ 駐輪場について 

３ その他 

 

19 根 本 ゆ う 

１ ＣＯ₂排出削減をするコンクリートの使用について 

区の地球温暖化対策の一環として採用を検討いただきたく、区の見

解を問う。 

２ 駐車機能集約区域におけるマンションの駐車場附置台数について 

３ その他 
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20 ゆうき くみこ 

１ 樹木の安全管理について 

⑴ 区の樹木管理の状況について 

 ⑵ 民間の樹木への指導について 

２ 再開発事業での木材の活用の推進について 

⑴ 建築物の木造・木質化について 

⑵ 容積緩和項目について 

３ その他 

 

21 池 田 こうじ 

１ 豪雨対策の支援について 

⑴ 現在の支援について 

 ⑵ 昨今の豪雨に対応する支援策の調査検討について 

２ 六本木の安全・安心のまちづくりについて 

⑴  六本木三丁目児童遊園周辺の安全環境について 

⑵  災害時のデジタルサイネージ等の活用について 

３ その他 

 

22 清 原 和 幸 

１ 三光坂下公衆トイレの歩行者通行の妨げについて 

２ 新たな古川地下調節池の整備について 

３ 崖地上部の排水能力の向上に向けた取組について 

４ その他 

 

23 うかい 雅 彦 

１ 強靭なまちづくりについて 

２ その他 


